
Eine hübsche Mehrfarbige

Beitrag von „pafra“ vom 7. Oktober 2012, 16:57

Hallo Hans Dieter

mir gefällt die Blüte wegen der tollen Farben sehr gut. Der Durchmesser ist mir in diesem Fall 
nicht so von Bedeutung. Zudem könnte sie ja bei den Folgeblüten im nächsten Jahr noch etwas 
zulegen.

Für mich zählt in erster Linie die Blüteform und Farbe, alles andere wie Durchmesser, 
Hybridenkörper und "Ahnentafel" ist für mich nachrangig.

Viele Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2311-eine-h%C3%BCbsche-
mehrfarbige/&postID=18463#post18463
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